
団  長  会  記 録 
 
１ 開催日時 平成30年２月９日(金) 11:06～11:10 
 
２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 
 
３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 佐藤光、副議長 小野寺慎一郎、自民団長 嶋村ただし、民進団長 たきた孝徳、 

公明団長 渡辺ひとし、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 松森繁、副局長兼総務課長 花上光郎、経理課長 小泉純一、議事課長 田中隆、 

政策調査課長 多田彰吾 
 

４ 議  題  

(1) 議会ＩＣＴについて 

議長から、次のことについて議会改革検討会議へ検討を依頼する旨の発言があった。 

ア 現在利用しているタブレットについて、今年の８月末で２年のリース期間が満了す

るため、その後の対応について。 

イ 現在までの議会ＩＣＴの取り組みの成果と、今後の活用について。 

 

 また、議会局から、次のとおり報告があった。 

ア 無線ＬＡＮの機器の調達や設置に係る入札が、再度入札の結果、業者が決定し、現

在手続きを進めており、各会派控室等の無線ＬＡＮ工事も実施する。基本的には、時

間外や土日に実施をする予定であるが、具体の日程については、控室を通じてお知ら

せする。 

イ 機器の設置やＬＡＮ工事等が完了した段階で、無線ＬＡＮを利用するための設定作

業を実施する。１台あたり２日ほどかかり、３月上旬から中旬にかけて作業を行う予

定である。改めてお知らせするので、ご承知おき願いたい。 

ウ 無線ＬＡＮの工事や端末の設定は、３月末で終了するので、ご協力をお願いしたい。 

 

(2) 地方議会議員年金制度に係る動向について 

議会局から、資料１のとおり１月 30 日に議長あてに、「厚生年金への地方議会議員

の加入に関する要請」があったことの報告があった。 

これについて、各会派から特に意見などの発言はなかった。 

また、議長から、今後とも、全国都道府県議会議長会などの動向について、適宜報告

するので、引き続き、各会派においてご検討をお願いしたい旨の発言があった。 

 

(3) 政務活動費の情報公開について 

情報公開請求があり、従前の処理と同様に個人情報を除いて公開を決定した旨、議長

から報告があった。 

以上 


